



SPD/FDP Gemeinderatsfraktion in Langerwehe

SPD/FDP Gemeinderatsfraktion in Langerwehe und

Herrn
Bürgermeister
Heinrich Göbbels
Schönthaler Str.

52379 Langerwehe

Langerwehe, den 29.11.2017

Straßenbenennung im Gewerbegebiet „Am Steinchen“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD/FDP Fraktion beantragt, den zum Firmengelände der Firma Autoteile-Reinartz führenden Stichweg, nach dem verstorbenen Dieter Reinartz zu benennen.

Diese Straßenbenennung soll an einen Mann erinnern, der große Verdienste für die Gemeinde Langerwehe erworben hat.

Dabei sei an seinen maßgeblichen Anteil an der Umsiedlung und der erfolgreichen Integration der Pierer Bürgerinnen und Bürger erinnert. Des Weiteren hat er als Mitglied des Kirchenvorstandes der kath. Pfarrgemeinde St. Martin u.a. als Koordinator den Bau des neuen Begegnungszentrums Marienkapelle in Jüngersdorf maßgeblich gesteuert und erfolgreich realisiert.

Gleichzeitig darf sein umfangreiches Wirken für kirchliche Belange nicht vergessen werden.

Dieter Reinartz war seit 1989 Mitglied des Rates der Gemeinde Langerwehe und hat seither die Bürgerinnen und Bürger in vielen Gremien mit viel Engagement vertreten.

Aufgrund dieser herausragenden Verdienste beantragen wir die Benennung der Straße nach seinem Namen.

Mit freundlichem Gruß

Peter Münstermann
Fraktionsvorsitzender

Ludwig Leonards
stv. Fraktionsvorsitzender